

令和6年2月分

受付日	提案テーマ	提案内容	主管課の考え方や処理方針	主管課
2月8日	JR熊取駅前駐車について	<p>駅前ロータリー→りそな銀行前→（一方通行の）交番方向へ向かう際、横断歩道があるのですが、横断歩道の手前で駐車する車が多く、歩道を渡る人の姿を確認しづらく、事故につながるのでは、考えて頂けないでしょうか。 今まで何度か警察にもお伝えしたのですが、改善されないのでもうよろしくお願い致します。 事故が起こってからでは遅いです。</p>	<p>わがまち提案箱にご提案いただきありがとうございます。 熊取駅前広場（夢広場）については駐車禁止（一時的な停車は可能）の交通規制区間であり、かつ、道路交通法では横断歩道の前後5m以内は駐停車禁止となっておりますが、ご提案いただいた横断歩道付近では交通混雑時に一般車両の駐停車が発生している状況となっております。 ご提案を受け、交通違反等に係る現状については、本町からも重ねて泉佐野警察署に対し状況報告を行い、交通取締り強化の申し入れを行うとともに、本町としても横断者の交通安全対策として横断歩道付近での駐停車禁止を促す注意喚起の啓発看板を設置いたします。 今後も引き続き交通安全対策に努めてまいりますので、ご理解、ご協力の程よろしくお願い致します。</p>	道路公園課
2月8日	子ども安全デー（毎月8日）について	<p>毎月8日の小学生の登校時刻に、たくさんの方々が子どもたちの安全のために登校途中に立ってくださっていてとてもありがたいです。 本日、西小学校の学校閉鎖のお知らせをご担当の方へ届いていなかったようです。各自治会内の連絡方法によるのかとも思いますが、町の方からも今一度、連絡体制をご確認と周知いただけますと幸いです。</p>	<p>この度は、子ども安全デー（毎月8日）につきましてご意見をいただきありがとうございます。 子ども安全デーについては、地域教育協議会の事業の一つである子ども見まもり隊をはじめ、熊取町民生委員児童委員協議会、町内の各自治会など多数の団体・地域の方々のボランティア活動により、地域全体で子どもの安全を見守る活動です。 ご指摘のありました学校閉鎖等に関する情報については、日頃、活動していただいております子ども見まもり隊の方へ、メールまたはFAXにて情報提供を行い、近くで見まもり活動を行っている方にもお知らせいただくようご協力をお願いするなど、情報提供に努めておりますが、子ども安全デーにご協力いただいております皆様への周知は出来ておりませんでした。 今後は学校閉鎖などの情報については、区長・自治会長を通じて見まもり隊以外の方にも周知して参りますので、ご理解いただきますよう宜しくお願いいたします。</p>	生涯学習推進課
2月16日	煉瓦館のボール遊びについて	<p>煉瓦館でサッカーや野球などを行っているのをよく見かけます。 それ自体は問題ないのですが、ボールが道路に飛び出て、車で通りがかったときにヒヤッとしたことが何度かあります。 先日はとうとう車にぶつかりました。 幸い柔らかい軟球だったのと、勢いもあまり強くなかったので当人達には何も言わずに通りました。 ボールを追いかけて子供達が飛び出してくるのでそれも心配です。 フェンスを立てるなどすれば強風時の倒壊が心配されるので、風の影響の少ないネットだけでも付けることはできないでしょうか？ 検討をお願いします。</p>	<p>わがまち提案箱にご提案いただきありがとうございます。 公園でのボール遊びについて、安心・安全な公園利用のルールやマナーについて周知が図れるよう啓発看板を設置するなど、啓発に努めてまいります。 また、今後の安全対策についても検討してまいります。 ご理解賜りますようよろしくお願い致します。</p>	道路公園課

令和6年2月分

受付日	提案テーマ	提案内容	主管課の考え方や処理方針	主管課
2月19日	本やたのしい子どものイベントつくってください	ポケモンセンターを造ってほしいです。図書館の本をもっと増やしてほしいです。貝塚市に借りに行っています。	<p>図書館のご利用と、わが町提案箱へのご提案ありがとうございます。図書館ではいろいろな子ども向けのイベントをしています。</p> <p>【定例のイベント】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・毎週土曜日午前10時30分から「こぐまタイム」 ・毎月第1・3日曜日午前10時30分から「かみしばいの会」 <p>【夏休みのイベント】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・図書館のお仕事体験「1日図書館員」 ・「クイズラリー」 <p>【その他、令和6年度に予定しているイベント】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・「エンタメKUMATORI」のマジックショー ・「しっぽの仲間」のえほんの会 ・子どもと楽しむクラシックコンサート など <p>これらのイベントは、広報くまとりや図書館ホームページなどでご案内しますので、ぜひご参加ください。</p> <p>また、図書館には子どもの本が約14万冊あります。書庫に入っている本もありますので、さがしている本が見つからない場合はカウンターでおたずねください。タイトルや書いた人がわからなくても、本をさがすお手伝いをします。熊取図書館にない本は、大阪府内の他の図書館から借りてくることもできます。これからも図書館ではたのしい子どものイベントをしたり、いろいろな本を集めて貸し出しますので、ぜひご利用ください。</p>	図書館
2月19日	未来の子どもたち グレーゾーンの子どもを療養を認めて欲しいです	<p>今の熊取町では医師の発達障がいという診断があり、放課後等デイサービスの利用が必要とされていても認めてもらえず、担当者等が小学校や学童保育での様子を短期間でみて、この子は学童保育で大丈夫というのは納得がいきません。お医者さんは、電話で担当課の人に取り合っていたいたけど、結果はNOでした。いったいこれから子どもの未来を奪う権利はあるのでしょうか。熊取町は、障がい者、弱い立場の人に厳しすぎます。そして、グレーゾーンの人は表面的には絶対わかりません。社会福祉士、精神保健福祉士の判断では、発達障害の事を決めるのは難しいです。せめて保育士は必要です。私は熊取で育てずと熊取です。なぜかという熊取が好きだったからです。今はお金を子ども達へかけるべきです。</p>	<p>今回、保護者の方と町担当者との間で、対象児童の方の療養が必要か否かで考え方の相違がありましたことに対し、いただいたご意見を真摯に受け止めさせていただき、診断書の取り扱いも含め、改めて検討してまいります。</p> <p>放課後等デイサービスは、障がいを持つ児童が放課後等の居場所として過ごすことができるサービスです。サービス利用に際しては、児童発達支援、療育手帳や障がい者手帳を持っていない方も窓口にて面接し、障がいの状況やご本人の状況また、他のサービスの利用状況を聞かせていただいております。ご指摘をいただきましたように、グレーゾーンの方は表面的には、わかりにくく、必要に応じて対象児童の方の状況について学校等を訪問させていただき、どのような支援が必要なのか個別に相談対応し、関わりのある方々の意見も伺いながら、適否を判断しているところでございます。</p> <p>窓口で対応する職員等は、資格の有無に関わらず、配属となった者は、障がい福祉に関する研修を受け、知識を深めながら日々対応しております。</p> <p>障がいの状況は、一人ひとり異なっており、どのようなことで困られているのか、ご本人、ご家族に寄り添い相談ができるように、改めて、課員全員で心がけてまいります。</p>	障がい福祉課
2月19日	町長様へ 町の未来について (泉州で一番暮らしやすい町 子育ての町 熊取の復活をめざして!!)	<p>選挙の結果、藤原町長が3期目に選ばれました。1期目は熊取町の子どもについての政策に惹かれ貝塚から熊取へ引越してきました。2期目はコロナの時に広報で町民に「頑張りましょう」という藤原町長に心を打たれ支援しました。しかし最近、町が活気を失い子どもが減り、他市町村に転出していると知り、財政をケチっての改革にこだわりすぎているのではないかと思います。身を切る改革も選挙対策にすぎません。本当に町の未来を明るくするためにもっとお金を使ってください。若いスタッフや町民の意見を取り入れてください。「オムツ1歳まで補助を最大幼稚園年少まで」、「転入者へお祝いを渡す」などもっと他の政策でも良いと思います。政策も若い人や選挙時の対立候補のものを取り入れたら、町民全ての人の思いを取り入れる町長になり、藤原町長の成果にして欲しいです。</p>	<p>タウンミーティングをはじめ、様々な機会をとらえて、まちづくりの主体である住民の皆さまの声を聞きするとともに、必要な情報を適切にお届けし、社会情勢の変化に的確かつ迅速に対応しながら、行政を執行してまいります。</p> <p>将来にわたり、活力ある地域社会を維持できるよう、これまで培ってきた「子育て・教育のまち」といった本町の強みや、安全・安心なまちづくりや豊かな自然といった魅力を柱に、新たな取組と徹底した行財政改革を行い、効果的かつ効率的に各施策を展開することで、持続可能な町政運営を推進してまいります。</p>	企画経営課

令和6年2月分

受付日	提案テーマ	提案内容	主管課の考え方や処理方針	主管課
2月22日	子育てアンケートについて	<p>子育て支援課から、アンケートがハガキで送られてきましたが、QRコードが細かすぎて読み取れません。 URLが長すぎるので打ち込む気もおこらず、解答できませんでした。 QRコードが読み取れるように、URLを短くするのが常識だと思います。 もう少しQRコードを大きく印刷する配慮も必要です。 テストしてはありますが、機種によっては読み込み難しいんです。 熊取町の子育てには何の期待もしていないので、解答できなくていいですが。</p>	<p>子育てアンケートについて、ご指摘ありがとうございます。 QRコードについては、子育て支援課および調査委託業者において、複数の端末でテストを行った上で送付いたしました。 今回のご連絡いただきましたQRコードが読み取れない件につきましては、誠に申し訳ございませんが、もう少し詳しくお話を伺いしなければ原因が分からない状況です。 もしよろしければ、子育て支援課までご連絡くださいますようお願いいたします。 状況を詳しくお伺いして、原因究明に努めます。 WEBでの回答がうまくいかない場合は、紙の調査票でご回答いただくことも可能です。お忙しい中とは存じますが、アンケートにご協力くださいますようお願いいたします。</p>	子育て支援課
2月26日	民間等の人材(副業人材)の活用について	<p>熊取町をより良くするために民間等から副業人材を募集し、活用してはいかがでしょうか？ 町内の大学や企業等からの人材交流も含めてご検討いただけますと幸いです。 千葉県事例をみてわが町でも出来ないかと思っております。</p>	<p>貴重なご意見をいただきありがとうございます。 働き方改革の推進などにより、副業・兼業が当たり前になりつつある昨今、高い専門的なスキルや知識のある副業人材を活用することは、住民サービスの向上や施策の実効性を高める上で有効的な手段であるとともに、副業人材を通じて職員のスキルアップにつながると考えております。 ご意見のとおり、町内大学や民間企業等との公民連携を推進する中で、ご提案いただきましたご意見も参考にさせていただきます。</p>	人事課